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Caio Henrique Salgado

Números - Dados divulgados pelo Tribunal de Contas do Estado (TCE) apontam que a redução no volume
de incentivos fiscais alcançou R$ 720 milhões entre abril de 2019 e março de 2020.

Acompanhamento - O TCE passou a cobrar a redução dos incentivos a partir de 2017, ainda na gestão do
então governador Marconi Perillo (PSDB).

Avaliação - Paulo Sérgio Alves Araújo (Sinpol) diz que o ex-delegado-geral Odair José fez boa gestão em
grande parte graças ao apoio dos policiais - agentes, escrivães e papiloscopistas.

Futuro - Sérgio ressalta que a nova diretoria tem o "dever" de cobrar a valorização dos policiais civis,
especialmente em relação às promoções e progressões.

Site: https://www.opopular.com.br/digital/12-fevereiro-2021/1o-caderno
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Presidente do TCE-GO entrega projeto de
duplicação da Rua da Divisa, no setor Jaó, ao

prefeito Rogério Cruz
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Por Mayara Carvalho

Rua da Divisa, ao lado da região da nascente | Foto: Renan Accioly

O presidente do Tribunal de Contas do Estado de Goiás (TCE-GO), conselheiro Edson Ferrari, entregou
simbolicamente ao prefeito de Goiânia, Rogério Cruz, o projeto de duplicação da Rua da Divisa, que liga o
Setor Jaó à BR-153.

A entrega foi realizada na manha desta sexta-feira, 12, durante visita do prefeito, acompanhado do secretário
de Infraestrutura, Luiz Bittencourt, do secretário particular do prefeito, José Firmino Alves, e do vereador
Anselmo Pereira, ao gabinete da Presidência da Corte de Contas.

A visita já estava prevista há algum tempo, mas coincidentemente as fortes chuvas que ocorreram entre a
noite de quinta e a madrugada da sexta-feira causaram alagamento e destruição de parte da pista, o que
resultou em interdição da Rua da Divisa.

Ferrari lembrou que o projeto de duplicação da via foi concebido durante a construção da sede do Tribunal,
em 2013, em parceria com a antiga Agetop e que foi entregue ao prefeito de Goiânia à época, Paulo Garcia.
Ele destacou que na elaboração foram levadas em consideração todos os requisitos legais, incluindo os
ambientais.

O secretário de Infraestrutura do município lembrou que já há licitação para a duplicação da Rua da Divisa,
que está suspensa por decisão judicial, e que a Procuradoria Jurídica do Município avalia o que pode ser feito
para garantir o prosseguimento da obra.

Site: https://www.jornalopcao.com.br/ultimas-noticias/presidente-do-tce-go-entrega-projeto-de-duplicacao-da-rua-

da-divisa-no-setor-jao-ao-prefeito-rogerio-cruz-311769/
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Duplicação de rodovia entre Bela Vista e
Cristianópolis deve começar no segundo

semestre
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As obras de duplicação das rodovias GO-020/139/147, no trecho entre Bela Vista de Goiás e Cristianópolis,
devem começar no segundo semestre deste ano.

A previsão é do presidente da Agência Goiana de Infraestrutura (Goinfra), Pedro Sales. "O projeto está
adiantado, em fase de conclusão. Vamos licitar e minha expectativa é entrar nessa obra no segundo
semestre", disse em entrevista à Rádio Bandeirantes Goiânia.

O trecho compreende 41 quilômetros, segundo a Goinfra.

Mais obras

A duplicação da rodovia que liga Morrinhos a Caldas Novas, um desejo antigo dos moradores da região sul,
segue sem previsão, uma vez que o contrato atual para as obras deve ser rompido. "No fim do ano passado o
TCE orientou pela rescisão desse contrato. Precisamos contratar um novo projeto", destacou Sales.

O trade turístico de Caldas Novas pode doar o projeto. Esse processo está em andamento e, caso ocorra,
cabe à Goinfra executá-lo.

Atualmente, a agência toca ações de conservação e restauração. As obras de pavimentação e duplicação, diz
o presidente, devem ser lançadas em março ou abril.

As duplicações previstas para o biênio restante são, além do trecho Bela Vista-Cristianópolis, 25 quilômetros
da GO-020/139, entre Cristianópolis e o entroncamento da GO-217; 40 quilômetros da GO-139, entre os
entroncamentos da GO-217/213; 14 quilômetros da GO-070, na região da cidade de Goiás; 63 quilômetros na
GO-080, entre Nerópolis e o entroncamento da BR-153; e 3,8 quilômetros na GO-330, na entrada de Catalão.

Entre pavimentações, a Goinfra tem planejado a conclusão do asfalto em cinco rodovias: 20 quilômetros da
GO-132, entre Minaçu e Colinas do Sul; 32 quilômetros da GO-174, entre Diorama e Montes Claros; 52
quilômetros da GO-230, entre Água Fria de Goiás e Mimoso de Goiás; 38 quilômetros da GO-347, de Santa
Terezinha de Goiás a Nova Iguaçu; e 17 quilômetros da GO-439, entre Pilar de Goiás e Guarinos.

Outras que estão no cronograma são: 62 quilômetros da GO-454, na divisa entre Goiás e Mato Grosso; 65
quilômetros da GO-239, na região de Bandeirantes no noroeste goiano; 87 quilômetros da GO-334, entre
Nova América e Mozarlândia; 44 quilômetros da GO-336, de Crixás a Nova Crixás; 53 quilômetros da GO-
156, de Uirapuru a Santa Marta; 37 quilômetros da GO-154, de Novo Planalto ao Cruzeiro do Norte; 37
quilômetros da GO-132, entre Niquelândia e Colinas do Sul; 103 quilômetros de três trechos da GO-110, na
região nordeste de Goiás; 15 quilômetros na GO-591, entre Cabeceiras e divisa entre Goiás e Minas Gerais;
27 quilômetros da GO-473, entre Vila Propício e Lagolândia; 7 quilômetros da GO-338, entre e o
entroncamento da GO-080 e Malhador; 69,2 quilômetros da GO-184, na região de Jataí; 71 quilômetros da
GO-306, na região de Mineiros; 62 quilômetros da GO-447/112, entre Divinópolis de Goiás e o
entroncamento da GO-118; 7,7 quilômetros no Anel Viário no entroncamento da BR-060 e Distrito
Agroindustrial de Anápolis (Daia); além da pavimentação de 13,5 quilômetros da GO-451, entre Campo Limpo
de Goiás e o entroncamento da GO-433.

Anel viário

Nesta semana, o governador Ronaldo Caiado se reuniu com o ministro de Infraestrutura, Tarcísio Freitas,
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para buscar soluções para a construção do Anel Viário de Goiânia.

Sales revela que o plano do governo federal é fazer uma nova concessão para atacar o problema.

"As obras estavam inseridas no contexto da concessão da Triunfo Concebra. Essa concessão não foi bem
sucedida. A equação econômica não foi a esperada e gerou consequências judiciais. As obras que
precisavam ser feitas, não foram realizadas. O ministro Tarcísio quer negociar a retirada da Triunfo Concebra,
junto com o bloco das concessões da 364 e 452, fechar um novo bloco de concessão e incluir as obras no
novo bloco. Não é nada simples, é extremamente complexo", explicou.

Site: https://diariodegoias.com.br/duplicacao-de-rodovia-entre-bela-vista-e-cristianopolis-deve-comecar-no-

segundo-semestre/
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Presidente do TCE-GO entrega projeto de
duplicação da Rua da Divisa, no setor Jaó, ao

prefeito Rogério Cruz
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Há uma licitação para a duplicação da Rua da Divisa, que está suspensa por decisão judicial. A Procuradoria
Jurídica do Município avalia o que pode ser feito para garantir o prosseguimento da obra

O presidente do Tribunal de Contas do Estado de Goiás (TCE-GO), conselheiro Edson Ferrari, entregou
simbolicamente ao prefeito de Goiânia, Rogério Cruz, o projeto de duplicação da Rua da Divisa, que liga o
Setor Jaó à BR-153.

A entrega foi realizada na manha desta sexta-feira, 12, durante visita do prefeito, acompanhado do secretário
de Infraestrutura, Luiz Bittencourt, do secretário particular do prefeito, José Firmino Alves, e do vereador
Anselmo Pereira, ao gabinete da Presidência da Corte de Contas.

A visita já estava prevista há algum tempo, mas coincidentemente as fortes chuvas que ocorreram entre a
noite de quinta e a madrugada da sexta-feira causaram alagamento e destruição de parte da pista, o que
resultou em interdição da Rua da Divisa.

Ferrari lembrou que o projeto de duplicação da via foi concebido durante a construção da sede do Tribunal,
em 2013, em parceria com a antiga Agetop e que foi entregue ao prefeito de Goiânia à época, Paulo Garcia.
Ele destacou que na elaboração foram levadas em consideração todos os requisitos legais, incluindo os
ambientais.

O secretário de Infraestrutura do município lembrou que já há licitação para a duplicação da Rua da Divisa,
que está suspensa por decisão judicial, e que a Procuradoria Jurídica do Município avalia o que pode ser feito
para garantir o prosseguimento da obra.

Fonte

Site: https://portalnettoreis.com.br/2021/02/12/presidente-do-tce-go-entrega-projeto-de-duplicacao-da-rua-da-

divisa-no-setor-jao-ao-prefeito-rogerio-cruz/

https://portalnettoreis.com.br/2021/02/12/presidente-do-tce-go-entrega-projeto-de-duplicacao-da-rua-da-divisa-no-setor-jao-ao-prefeito-rogerio-cruz/
https://portalnettoreis.com.br/2021/02/12/presidente-do-tce-go-entrega-projeto-de-duplicacao-da-rua-da-divisa-no-setor-jao-ao-prefeito-rogerio-cruz/


Prefeitura de Goiânia pode ter processo
seletivo para cargos comissionados
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O prefeito de Goiânia, Rogério Cruz (Republicanos), se reunirá com o diretor executivo da Fundação
Lemann, Denis Mizne, nesta sexta-feira, para discutir a implantação de um programa de modernização de
gestão de pessoas no Paço Municipal. A primeira etapa prevista, caso a parceria seja formalizada, consiste
na realização de um processo seletivo para cargos comissionados voltado tanto para servidores quanto para
a população em geral. O piloto será no Escritório de Prioridades Estratégicas, com possibilidade de expansão
para outras pastas posteriormente. Segundo o secretário José Frederico Lyra Netto, a previsão é de
preenchimento de 15 cargos, incluindo gerências e uma superintendência. O programa, já implantado nos
governos de São Paulo, Minas Gerais e Rio Grande do Sul, pode incluir também o apoio na avaliação de
desempenho, no desenvolvimento e engajamento dos profissionais públicos. Se vingar, Goiânia será a
primeira capital a adotar a iniciativa, que além da Lemann envolve os institutos Humanize e República.org.

Indicação

Benitez Calil foi nomeado secretário extraordinário para Assuntos Metropolitanos da Prefeitura de Goiânia. É
pai do deputado estadual Lucas Calil (PSD), que teve intensa atuação na campanha de Maguito Vilela no ano
passado.

Frustração

A família do arquiteto Eurico Godoi ficou desapontada com o anúncio de retirada da Câmara de Goiânia do
projeto de lei proposto pelo então prefeito Iris Rezende (MDB) para conceder seu nome à Avenida Leste-
Oeste. Rogério Cruz enviou proposta que dá o nome de Maguito à via.

Histórico

Eurico Godoi coordenou, em gestões de Iris, projetos como o Parque Mutirama, a Praça Universitária e as
casas da Vila Mutirão.

Valendo

Braço direito de Iris, de quem foi secretário de Governo, Paulo Ortegal tomou posse como conselheiro da
Saneago.

Não tá fácil

O secretário estadual de Saúde, Ismael Alexandrino, tem sido procurado frequentemente por prefeitos
preocupados com o avanço da pandemia em seus municípios. Esse tipo de encontro tem tomado conta de
boa parte da agenda do auxiliar e a percepção no governo estadual é de que medidas de restrição serão cada
vez mais adotadas no interior.

Afago

Do governador Ronaldo Caiado (DEM) sobre o vice Lincoln Tejota (Cidadania), cuja presença na chapa de
2022 é colocada em xeque por governistas: "Normalmente o cargo de vice-governador estimula muitos a
achar que podem fazer uma linha de enfrentamento ou oposição ao governador (...) Só tenho que lhe dizer
muito obrigado pela lealdade."

Proximidade
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A fala do governador veio na cerimônia de troca no comando da Polícia Civil. Durante o evento, Caiado e o
senador Vanderlan Cardoso (PSD) também trocaram elogios.

Recado

Aviso em lixeira na Avenida Genésio de Lima Brito, no Setor Jardim Balneário Meia Ponte, em Goiânia. (Foto:
Diomício Gomes / O Popular)

Pergunta para:

José Eliton (PSDB) | Ex-governador

Como avalia a disputa interna pelo comando do PSDB nacional?

O posicionamento do Tasso Jereissati converge com a visão que tenho. Não quero falar em nomes, mas acho
que o Brasil precisa estabelecer uma candidatura em defesa da democracia, pela defesa da razão do
mercado e da razão social, da social democracia. De políticas econômicas liberais, mas também das políticas
de proteção social.

Arremate:

Números - Dados divulgados pelo Tribunal de Contas do Estado (TCE) apontam que a redução no volume
de incentivos fiscais alcançou R$ 720 milhões entre abril de 2019 e março de 2020.

Acompanhamento - O TCE passou a cobrar a redução dos incentivos a partir de 2017, ainda na gestão do
então governador Marconi Perillo (PSDB).

Avaliação - Paulo Sérgio Alves Araújo (Sinpol) diz que o ex-delegado-geral Odair José fez boa gestão em
grande parte graças ao apoio dos policiais - agentes, escrivães e papiloscopistas.

Futuro - Sérgio ressalta que a nova diretoria tem o "dever" de cobrar a valorização dos policiais civis,
especialmente em relação às promoções e progressões.

Site: https://www.opopular.com.br/noticias/politica/giro-1.145054/prefeitura-de-goi%C3%A2nia-pode-ter-processo-

seletivo-para-cargos-comissionados-1.2196735
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